

SOSIALISASI PELUANG DAN TANTANGAN PROFESI AKUNTAN SERTA PROSPEK KERJA YANG BERMANFAAT DI SMKN 1 CIKANDE

Fenny Fasha Suryani^{a,1}, Anggun Wahyuni^{b,2}, Fitri Ayu Rhomadian^{c,3}, Febi Yanti Wijaya^{d,4}
^{a, b, c, d} Akuntansi, Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pamulang
¹fennyfs2002@gmail.com ²anggunwahyuni907@gmail.com ³fitriaayu2311@gmail.com
⁴febiyantiwijayajaya26@gmail.com

Abstrak

SMK Negeri 1 Cikande adalah salah satu sekolah menengah kejuruan di kabupaten serang yang memiliki jurusan akuntansi. Salah satu kesulitan yang dihadapi oleh para siswa siswi di SMK Negeri 1 Cikande adalah kurangnya pemahaman mengenai tantangan serta peluang profesi akuntan dan prospek kerja terutama di era digital seperti sekarang ini memberikan pemahaman tentang peluang dan tantangan profesi akuntan serta prospek kerjanya, melakukan sosialisasi dan memberikan solusi terhadap perkembangan era revolusi 4.0 yang berpengaruh terhadap profesi akuntan. Metode yang digunakan dalam pengabdian masyarakat ini adalah melalui kegiatan perizinan, observasi, sosialisasi program dan evaluasi pelatihan. Hasil dari kegiatan pengabdian mahasiswa kepada masyarakat di SMK Negeri 1 Cikande menunjukkan bahwa kegiatan PMKM ini sangat bermanfaat dan dapat menambah wawasan tentang profesi dan prospek kerja akuntan.

Kata Kunci: *akuntansi1; profesi akuntan2; prospek kerja akuntan 3*

Abstract

SMK Negeri 1 Cikande is one of the vocational high schools in Serang district which has an accounting major. One of the difficulties faced by students at SMK Negeri 1 Cikande is a lack of understanding of the challenges and opportunities for the accounting profession and job prospects, especially in the digital era as it is today, providing an understanding of the opportunities and challenges for the accounting profession and their job prospects, conducting outreach and providing solutions towards the development of the 4.0 revolution era which affected the accounting profession. The method used in this community service is through licensing activities, observation, program socialization and training evaluation. The results of student community service activities at SMK Negeri 1 Cikande show that this PMKM activity is very useful and can add insight about the profession and job prospects of accountants.

Keywords: *accounting1; profession accounting2; accountant job prospect3*

PENDAHULUAN

Akuntan adalah salah satu profesi yang paling terpengaruh oleh era big data sebab bidang pekerjaan mereka mengalami kemajuan luar biasa berkat pertumbuhan teknologi informasi di era big data (Rom dan Rodhe, 2007). Keberagaman profesi pada dunia kerja menyediakan banyak pilihan bagi setiap peserta didik untuk menentukan terjun ke dalam dunia kerja yang diminatinya. Selepas menempuh pendidikan, peserta didik yang memilih jurusan akuntansi pastinya telah mempunyai gambaran alternative pilihan karir yang mampu dijadikan langkah awal untuk memilih profesi yang ingin diterjuninya

SMKN 1 Cikande merupakan usaha yang bergerak dalam bidang pendidikan yang terletak di Kabupaten Serang, Provinsi Banten. Selain fasilitasnya yang telah memadai, SMKN 1 Cikande juga terakreditasi A berdasarkan sertifikat 039/BAN-SM-Prov/SK/2018 dan memiliki visi yaitu “Menghasilkan lulusan yang terampil dan mandiri di dunia usaha/dunia industri (DU/DI) yang berwawasan lingkungan dengan berlandaskan IMTAK dan IPTEK”

Di Jl. Raya Serang - Jkt No.Km.23, Julang, Kec. Cikande, Kabupaten Serang, Banten 42186 terdapat salah satu sekolah yang menjadi target dalam pemaparan materi mengenai peluang dan tantangan profesi akuntan serta prospek kerja yang bermanfaat di sekolah tersebut. SMK negeri 1 Cikande memiliki potensi yang bagus untuk mengembangkan pemahaman secara luas.

Dengan adanya sosialisasi pemaparan mengenai profesi serta prospek kerja akuntan yang baik ini, dapat meningkatkan pemahaman, keterampilan dan informasi terhadap siswa dan siswi SMK Negeri 1 Cikande. Yang harapannya dapat memberikan gambaran akan solusi permasalahan yang terjadi. Kegiatan tersebut diselenggarakan di SMK Negeri 1 Cikande dan dilakukan oleh mahasiswa program studi akuntansi dengan didampingi oleh dosen pembimbing Universitas Pamulang.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan Pengabdian Mahasiswa Kepada Masyarakat ini dilakukan di SMK Negeri 1 Cikande. Untuk mencapai tujuan yang telah dipaparkan diatas, pelaksanaan kegiatan pengabdian mahasiswa kepada masyarakat ini dilakukan dengan beberapa metode sebagai berikut :

1) Metode Perizinan

Tahap awal, mempersiapkan dan menyebarkan surat perizinan kepada pihak mitra. Setelah pihak mitra menyetujui kegiatan tersebut serta memberikan surat izin maka, tim pelaksana mempersiapkan material yang akan digunakan seperti slide untuk presentasi, lcd proyektor (Infocuss), laptop, dan materi yang akan digunakan untuk memaparkan peluang dan tantangan profesi akuntan serta prospek kerja yang bermanfaat serta tidak lupa mempersiapkan doorprize untuk para siswa.

2) Metode Observasi

Tahap kedua, melakukan pengamatan terhadap aktivitas mitra untuk mengetahui jumlah dan situasi mitra tersebut, serta dapat mempersiapkan untuk menghadapi permasalahan yang terjadi.

3) Metode Sosialisasi Program

Tahap ketiga, pemaparan materi terhadap siswa tentang peluang dan tantangan profesi akuntan serta prospek kerja yang bermanfaat kepada pihak mitra tersebut.

4) Metode Evaluasi Pelatihan

Tahap keempat, melakukan penilaian pertimbangan dan hasil dari sosialisasi program yang telah dilaksanakan selama 1 hari pada tanggal 14 Maret 2023.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan kegiatan PKM ini dilakukan pada bulan maret 2023 di SMK Negeri 1 Cikande yang bertempat di Jl. Raya Serang - Jkt No.Km.23, Julang, Kec. Cikande, Kabupaten Serang, Banten 42186. Tim mahasiswa Universitas Pamulang yang melakukan kegiatan ini terdiri dari 4 orang yang pembagian tugasnya adalah sebagai berikut :

- 1) Fenny Fasha Suryani sebagai pemateri
- 2) Anggun Wahyuni bertugas untuk melakukan dokumentasi.
- 3) Fitri Ayu Rhomadian bertugas untuk menjadi pemandu acara (MC)
- 4) Febi Yanti Wijaya bertugas dalam menyiapkan sarana dan prasarana.

Pelaksanaan kegiatan ini dibantu oleh 2 orang dosen yaitu Putri Wulandari., SE.,M.Ak dan Lamsah, SE., M.M sebagai pendamping dan pembimbing.

KESIMPULAN

Dari hasil kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan di SMK Negeri 1 Cikande dapat disimpulkan bahwa penjelasan tentang pentingnya profesi akuntan serta tantangan dan prospek kerja yang bermanfaat sangat diperlukan untuk memperluas wawasan sebagai pembekalan untuk jenjang karir dimasa depan. Para siswa/siswi SMK Negei 1 Cikande khususnya jurusan akuntansi termotivasi untuk mengimplementasikan materi yang telah dipaparkan. Peserta kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini memiliki tingkat antusias yang cukup tinggi sehingga materi dapat diterima dengan baik hingga kegiatan selesai.. Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan judul “Peluang dan Tantangan Profesi Akuntan Serta Prospek Kerja Yang Bermanfaat” diharapkan dapat dilanjutkan dengan program lainnya yang berhubungan dengan motto dan tujuan terutama pada jurusan akuntansi . Selanjutnya adanya kegiatan lanjutan untuk melakukan monitoring terhadap kegiatan yang sebelumnya telah dilakukan.

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terimakasih disampaikan kepada semua pihak yang telah berperan dalam kegiatan Pengabdian Kepada masyarakat “PKM” pada pemaparan materi mengenai peluang dan tantangan profesi akuntan serta prospek kerja yang bermanfaat di SMK Negeri 1 Cikande. Sehingga dapat menambahkan wawasan para siswa/siswi untuk menunjang karir dimasa depan.



Gambar 1. Foto bersama tim PKM dan peserta

Pada gambar.1 di atas, tim dosen, guru, dan mahasiswa melakukan foto bersama peserta kegiatan PKM yang menandakan kegiatan telah dilaksanakan bersama mahasiswa Universitas Pamulang dengan siswa/siswi SMK Negeri 1 Cikande.



Gambar 2. Foto pada saat pemaparan materi

Pada gambar 2. Mahasiswa Universitas Pamulang melakukan kegiatan PKM disekolah SMK Negeri 1 Cikande kemudian ketua kelompok PKM memperkenalkan satu persatu anggota kelompok lalu memaparkan materi dengan cara presentasi dengan menggunakan proyektor. Seluruh peserta mengikuti prosesi kegiatan hingga selesai.



Gambar 3. Foto serah terima cinderamata atau ungkapan terimakasih

Pada gambar 3. Pemberian cinderamata kepada pihak sekolah sebagai bentuk apresiasi dan tatanda terimakasih tim PKM karna telah memberikan kesempatan untuk dapat melakukan kegiatan PKM di SMK Negeri 1 Cikande. Diharapkan peserta yang telah mendapatkan pemahaman tentang materi yang dipaparkan dapat menjadi perpanjangan tangan dari kegiatan ini.



Gambar 4. Foto pemberian apresiasi terhadap siswa/siswi dalam mengikuti kegiatan

Pada gambar 4. Pemberian hadiah diberikan sebagai apresiasi Tim PKM kepada peserta yang paling aktif dan antusias dalam mengikuti kegiatan. Hal tersebut menunjukkan ketertarikan peserta dalam keingintahuan terhadap materi yang disampaikan. Diharapkan peserta yang telah mendapatkan pemahaman tentang materi yang dipaparkan dapat menjadi perpanjangan tangan dari kegiatan ini agar dapat membantu peserta lainnya dalam mengaplikasikan materi yang disampaikan.

SMK Negeri 1 Cikande. Secara keseluruhan kegiatan tersebut berjalan lancar dan cukup berhasil karena beberapa siswa/siswi telah memahami dan termotivasi untuk mulai menerapkan materi yang disampaikan. Dengan dilakukan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini, semua pihak yang mengikuti kegiatan tersebut dapat merasakan hasil dan manfaat yang baik.

Selain itu, kegiatan PKM ini juga menjalin kerjasama antar civitas akademik SMK Negeri 1 Cikande dengan dosen dan tim Pengabdian Kepada Masyarakat secara khusus dan umumnya dengan Universitas Pamulang.

REFERENSI

- Alimah, N., & Agustina, L. (2014). Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Mengikuti Pendidikan Profesi Akuntan (PPA). *Accounting Analysis Journal*, 3(1).
- Kurniyawati, I., & Listyowati, E. (2021). Tantangan, Hambatan Dan Peluang Karir Profesi Akuntan Publik Di Indonesia. *Jurnal Sains Sosio Humaniora*, 5(2), 723-731.
- Shanti, Y. K., Kusumawardhany, S. S., Pamulang, U., & Selatan, T. (2021). Tantangan dan peluang profesi akuntan di era milenial. *Jurnal PADMA: Pengabdian Dharma Masyarakat*, 1(3), 207-211.
- Wahyuningtyas, E. T., & Susesti, D. A. (2022, January). Peluang Dan Tantangan Profesi Akuntan Di Era Digital Bagi Siswa Ma Mambaul Ulum Corogo Jombang. In *PROSIDING SEMINAR NASIONAL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT UNIVERSITAS NAHDLATUL ULAMA SURABAYA* (Vol. 1, No. 1, pp. 597-604).
- Henning Wijaya, Reza (2021). Will Accounting End Soon? Suatu Tinjauan Eksistensi Profesi Akuntansi di Era Digital. *Journal of Economic, Management, Accountibg and Technology (JEMATech)*, 4(2)
- Iswanto, Alek Candra & Wahjono (2019). Pengaruh Revolusi Industri 4.0 Terhadap Ilmu Akuntansi. *Infokom*, 1(15).
- Nazar, MR., Ariani, I., Natania, LP., & Al-fikri, DT. (2023). Pengaruh Era Digital terhadap Dunia Akuntansi. *Jurnal Pendidikan Tambusai*, 7 (1), 375–380.
- Choirinisa, A. A., Ikhwan, k. (2022). Pengaruh Penggunaan Aplikasi Digital Terhadap Efektivitas Kerja Pegawai. *Journal of Akuntansi, bisnis, dan keuangan transekonomika*, 2(5), 483-492.
DOI:10.55047/transekonomika.v2i5.239.
- Fajar Arifianto, Sukanti Sukanti Nominal Barometer Riset Akuntansi dan Manajemen 3 (2), 150-161, 2014